

めくれ上がる道路



普段は広場なのに

## 神崎大橋が通行止です。当分の間ご迷惑をおかけします。

今回の大震災と続く余震活動により、神崎大橋と国道356号バイパスとの接合部分が破損し、落橋の恐れがあるため、当分の間通行止めとなります。大変ご迷惑をおかけしますが、常総大橋、水郷大橋への迂回をお願いいたします。

なお、歩道橋は通行可能ですので、歩行者、自 転車利用者はご利用ください。

## 東北関東大震災神崎町も甚大な被害

3月11日、午後2時46分、東北沖を震源とするマグニチュード9.0の大地震が発生、利根川に沿うように液状化現象が発生、住宅や農地に大きな被害が発生しました。

一時は、100人余りの方が避難所生活をしましたが、幸いにも震災による死亡者、重症者はありませんでした。また、現在も道路・水道・排水の損傷がひどい地区があり、全力で復旧に向け努力していますが、いましばらくご迷惑をおかけします。ご理解ご協力お願いいたします。



想像を超える液状化現象



千葉敬愛高校 敬愛一家



成田高校 ビガーズ

## 神崎ヤングフェスティバル

2月26日、神崎ふれあいプラザを会場に第9 回神崎ヤングフェスティバルが開催されました。

富里高校ジャズオーケストラ部ザ・マッド・ ハッターズの演奏で始まったイベントは、小学生 など26組のピアノ演奏、軽音楽、ダンスが披露 されました。

各出演者は日頃の練習の成果を十分発揮し、エネルギッシュなパフォーマンスで来場者を魅了しました。